

2月の予定		
日	曜	主な行事
6	金	作品展見学①6組②1年③2年④3年 学校公開 漢検 Jアラート
7	土	学校公開 50×5 ⑥新入生保護者説明会 作品展
8	日	
9	月	振替休業日
10	火	45×5 研修会 医療防災訓練 ★都内私立一般入試始 ICT
11	水	建国記念の日
12	木	45×4 区中研一斉研究日 図書支援 △都一般取下げ
13	金	△都一般再提出 ALT 数検
14	土	
15	日	
16	月	学年朝礼 ALT ICT
17	火	ALT
18	水	45×5 職員会 ALT
19	木	ALT 図書支援
20	金	ALT ICT ⑤⑥2年Bサッカー
21	土	★都立一般入試
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	学年末考查①学②社③数④音
26	木	学年末考查①道②国③技家④美
27	金	学年末考查①学②英③理④体⑤総
28	土	
3月の主な予定		
2	月	全校朝礼 ◎都一般発表・手続き
3	火	45×6専門委員会
4	水	職員会
5	木	ダンスチャレンジ ①3-1②3-2③3-3 ④1年⑤2-1⑥2-2
6	金	遠足(3年) ESAT-J(1, 2年)
9	月	(3年特別時間割始)
10	火	⑤⑥1年キャッチ・ユア・ドリーム 安全指導
11	水	○チャレドリ発表会(特支) 研修会
13	金	救急救命訓練(3) ファイנסパーク(2) ⑤⑥1, 2年百人一首大会
17	火	卒業式予行 避難訓練 職員会
19	木	卒業式
23	月	保護者会(1,2) ICT
24	火	給食終
25	水	修了式 職員会 研修会
26	木	春季休業日始

○1年生「校外学習・都内巡り」

自分たちが暮らす東京の文化と歴史を学ぶことを目的として1月23日(金)に校外学習で都内巡りを実施しました。事前学習での学習・発表内容をもとに、それを参考にしながら各班でコースを作成しました。電車の乗り方や時間、行き方や見学時間の設定等当日をイメージして組むことに班の意見もまとまらず苦戦していた班もあったようです。

当日は実行委員が考案したスローガン「楽学両道」を実践できました。トラブルがあっても班で対応し、本部携帯に連絡するなど自分たちで考えて小岩駅までゴールすることができました。大きな遅れもなく、疲れを感じつつも笑顔で帰ってきた生徒ばかりでした。校外での大きな学びになったと思います。事後学習までしっかりと取り組み、来年度に学びをつなげていきます。保護者の皆様、多方面でのご協力ありがとうございました。

○2年生「校外学習・鎌倉遠足」

1月30日(金)に2年生は「鎌倉校外学習」に行ってきました。当日は、寒さも心配されましたが、元気いっぱいの2年生らしく、班行動で歩き回ると少し汗ばんてしまうような、暖かな1日となりました。校外学習に向けては、12月から実行委員を立ち上げ、準備を進めてきました。今回の校外学習のスローガンは『一張一弛～主体的に、学習も楽しみも全力で～』を掲げました。事前学習では、各クラスで鎌倉に関する様々なテーマを調べ、歴史や文化について学んできました。

校外学習当日の朝は、どの班もほぼ時間通りに集合することができましたが、乗り込むはずの電車が、大幅に遅延・混雑している波乱の幕開けとなりました。なんとか現地に到着したあとは、建長寺、円覚寺、銭洗弁財天、高徳院、長谷寺など、自分たちで決めたコースを巡りました。チェックポイントの鶴岡八幡宮では、どの班も元気に集合し、班写真を撮影しました。街中で迷うと、どこを回ったのか、何を食べたのか、楽しそうに報告してくれました。当日は、うまくいったことも失敗したこともあります。今回の校外学習を通して成長できることを、来年度は最高学年として様々な場面で活かしてくれるこを期待しています。

○3年生「進路決定に向かって！」

3学期は、1月中旬の千葉私立受験を皮切りに、東京私立受験、都立推薦受験が行われました。生徒たちは、クラスの人数が毎日異なることに戸惑いながらも最も多くの生徒が受験する21日(土)都立一般入試に向けて学習を続けているところです。少ない日はクラスの半分以上がお休みの日もありましたが、そこは学級委員を中心にみんなで声掛けをしながら、給食当番や清掃当番、教科連絡などを力バーチ合つて過ごしています。このような気遣いから生まれる行動がたくさん見られ、さすが3年生、素晴らしいなと感心しながら見守っています。

初めて経験する受験のストレスや不安と向き合いながらも仲間と協力しながら乗り越えようと努力している様子があります。4月からの新しい生活に思いを馳せながら人生で一度きりの残り少ない中学校生活を大切にすごしてほしいと思います。

○特別支援学級(6組)「学年行事で大活躍！！」

1年生は1月23日(金)に都内巡りへ行きました。事前学習で都内の名所を調べ、自分たちの力でコースを作りました。当日は班長をはじめ全員の成長を感じることができました。

2年生は1月30日(金)に鎌倉校外学習へ行きました。係ごとに事前準備を進め、当日は班員全員で協力しながら予定のルートを完走することができました。自分たちで考え行動することができた校外学習になりました。

3年生は進路決定に向けて日々面接練習や学習に取り組んでいます。受験に対するプレッシャーを感じている様子もみられます。何回も面接練習を重ね、少しずつ自信をつけています。また進路が決まった生徒は仲間が受験に向けて集中できるようクラスでの仕事を率先して行い、仲間にに対する思いやりを感じます。残り少ない学校生活を楽しみつつ、積み重ねた成果も発揮してほしいと思います。

★明日2月7日の「土曜学校公開」&「作品展」のご案内★

○受付について

正面玄関(職員玄関)よりお入りください

時間

8:40～14:20 ※給食時間・昼休みを除く

持ち物

□室内履きと外履きを入れる袋 □IDカード

□参観希望票控え←お忘れなく

※当日は14時半より新入生保護者説明会を実施いたします